

## SUMMARY

# HUBUNGAN TINGKAT PENGETAHUAN COVID-19 TERHADAP PERILAKU PENERAPAN PROTOKOL KESEHATAN DI MASA PANDEMI PADA PEKERJA SOSIAL KANTOR GEREJA TAHUN 2023

Created by LIANI RISYE LUMANTOUW

**Subject** : Protokol Kesehatan, Covid-19, Pandemi, Pekerja  
**Subject Alt** : Health Protocols, Covid-19, Pandemic, Workers  
**Keyword** : Coronavirus, Penularan Covid-19, Protokol Kesehatan

### Description :

Coronavirus adalah penyakit menular yang termasuk dalam keluarga virus, yang dapat menyebabkan penyakit pada manusia dan hewan. Pada manusia, penyakit ini dapat menyebabkan infeksi saluran pernapasan, mulai dari flu biasa hingga penyakit serius seperti Middle East Respiratory Syndrome (MERS) dan Severe Acute Respiratory Syndrome (SARS). Transmisi SARS-CoV-2 dapat terjadi melalui kontak langsung, kontak tidak langsung, atau kontak erat dengan orang yang terinfeksi melalui sekresi seperti air liur dan sekresi saluran pernapasan atau droplet. Langkah yang tepat untuk menanggulangi dan mencegah penyakit ini adalah dengan memutus mata rantai penyebaran Covid-19. Pemutusan rantai penularan bisa dilaksanakan dengan menerapkan protokol kesehatan secara disiplin. WHO memberikan petunjuk untuk menerapkan 3M yaitu mencuci tangan dengan benar, menjaga jarak dengan benar dan memakai masker dengan benar menjadi hal yang harus dilakukan sebagai wujud tindakan pencegahan dini dari penyebaran virus Covid-19. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan desain cross sectional. Sampel dari penelitian yaitu 40 orang. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan penerapan perilaku penerapan protokol kesehatan dengan pengetahuan pada pekerja kantor gereja. Uji normalitas adalah dengan menggunakan uji Kolmogorov Smirnov dapat dikatakan normal jika nilai sig (p-value) > 0,05. Jika sig. (p-value) < 0,05 maka data tidak terdistribusi normal. Pada penelitian ini didapati hasil yaitu proporsi tertinggi gambaran penerapan protokol kesehatan adalah pekerja dengan patuh sebanyak 22 responden (55%). karyawan yang patuh menerapkan protokol kesehatan dengan pengetahuan baik sebanyak 16 karyawan (76,2%). Berdasarkan hasil uji statistik yang dilakukan jika tidak terdapat nilai < 0,05 maka dengan Chi Square, dan diperoleh nilai p value = 0,028 dengan  $\alpha = 0,05$ . Nilai p value <  $\alpha$ , sehingga dapat disimpulkan bahwa ada hubungan antara penerapan protokol kesehatan dengan pengetahuan tentang Covid-19 para karyawan Ge NTT. Dari hasil analisis diperoleh nilai PR 2,874 hal tersebut menunjukkan bahwa karyawan yang mempunyai pengetahuan kurang berisiko 3 kali lebih besar untuk tidak patuh dalam penerapan protokol kesehatan dengan karyawan yang memiliki pengetahuan yang baik

**Contributor** : Eka Cempaka Putri, S.K.M., M.K.K.K  
**Date Create** : 06/05/2024  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-20190301073  
**Collection** : 20190301073  
**Source** : Undergraduate Theses of Public Health

**Relation Collection** Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor